
ASSEMBLEA PERMANENTE DEI BENI COMUNI URBANI

VERBALE

Alle ore 18.00 del giorno 8 marzo 2023 presso Beeozanam si è riunita la

Consulta con la presenza dei componenti:

- Elisa Michelazzo

- Daniela Ciaffi,

- Luca Scarpitti

- Rocco Paolo Padovano

- Francesco Arese

- Caterina Bonora

- Federico Laface

Assenti giustificati sono: Marcella Iannuzzi, Rocco Alessio Albanese,

Giuseppe Mastruzzo, Antonio Vercellone.

Sono presenti anche Federica Laudisa (consigliera Circ. 5) e Teresa

(Servizio civile c/o Ufficio Beni comuni).

L’ordine del giorno è il seguente:

1. preparazione incontro con Comune del 10 marzo 2023;
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2. Questione su possibile patto di collaborazione Circ. 5;

3. Segnalazione nuovo caso su impianti sportivi.

***

1) La Vice-Presidente rilegge e ricapitola gli argomenti che la Consulta
intende proporre agli Uffici e all’Assessore. I membri discutono a lungo
sull’ordine e sull’importanza dei temi da affrontare. Si evidenzia in
particolar modo che le attuali criticità nella gestione dei beni comuni in
città sono frutto di difficoltà e carenze degli Uffici, ma anche di un
disinteresse o peggio una avversione politica nei confronti della gestione
partecipata dei beni comuni.

2) La Consigliera di Circoscrizione 5 espone la possibilità di attivare un
patto di collaborazione relativo all’utilizzo di alcuni impianti lasciati in
stato di abbandono dal Comune (campo da calcio e piastra polivalente)
vicino a Via Sansovino, anche con il coinvolgimento di una scuola e di
una associazione vicine. Federico evidenzia che quale comunità di
riferimento dovrebbe essere coinvolta anche la Polisportiva Popolare
che ha occupato e ristrutturato i locali spogliatoio e quindi già utilizza gli
impianti.

La Consigliera Laudisa racconta che è già stato programmato un
sopralluogo con tecnici del Comune e della Circoscrizione per verificare
la fattibilità di una messa in sicurezza minima. Spiega che fondamentale
è la destinazione urbanistica degli impianti (non impianti sportivi ma
verde), altrimenti il Comune sostiene che non potrebbe stipulare un patto
di collaborazione. Su questo tema si apre un dibattito tra i membri, che si
collega al prossimo punto.

3) Federico espone brevemente l’ultimo caso pervenuto, due casi di
auto-gestione di impianti sportivi che ci sottopongono un quesito relativo
all’esclusione di tali impianti dal perimetro di applicazione del
Regolamento beni comuni. Si apre una discussione e la vice-Presidente
nomina il gruppo incaricato dell’istruttoria: Federico, Daniela, Elisa.
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Viene anche nominato il gruppo per l’esame del caso dei Magazzini sul
Po: Francesco, Marcella, Rocco Paolo.

Si ricorda a tutti l’appuntamento in Comune (Via Giulio) per venerdì 10
marzo ore 11,30.

La seduta è tolta alle 20.00.

Torino, 8 marzo 2023

La Vice-Presidente

Caterina Bonora

____________________

La Segretaria

Elisa Michelazzo

____________________
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